
入江 次郎
いりえ じろう県議会議員

　2021年７月に行われた県知事選挙は県政史上
初の自民党分裂選挙になりました。しかし、知事
選が終われば、新知事が提案した予算案には何で
も賛成の自民・自民兵庫・公明・維新らによるオー
ル与党体制の県議会に戻りました。
　これまでと何ら変わらない大型開発優先・大企
業優遇の県政から、憲法いかして平和・くらし・
子育て応援、気候危機打開、ジェンダー平等が前
進する県政へ転換するため全力で頑張ります！
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1973年生まれ　飾磨区城南町在住
ＪＲ東海社員、姫路市議２期を経て、
2015年に県議選初当選し、現在県議
２期目。
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駅前で署名活動

● すべての中学校で全員給食が実現しました
● 学校給食費の第３子（第１子が高校卒まで）以降を
無料化することができました

● 夜間中学「あかつき中学校」が２０２３年４月に
開校します

● 妊婦健康診査助成額が最大１２１,０００円に
なりました

● 市営住宅入居の保証人要件が廃止に
なりました

● パートナーシップ宣言制度を
導入することができました

● 保健所の体制強化で市民の生命と健康を守ります
● こども医療費無料化の所得制限をなくし、
高校生まで無料化を実現します
● 学校給食費の全員無料化を実現します
● 市立３高校の統廃合は中止させます
● 国民健康保険料と介護保険料を引き下げます
● 希望する75歳以上の高齢者は、
タクシー券の選択ができるようにします

● コミュニティバスなどの運行で市民の移動を
確保します

お約束
の

　皆さんのご支援で議会に送っていただき、市民の要求実現
に向けて議会内外で全力をあげています。コロナ禍が長引き、
加えて物価高騰が暮らしを直撃しています。健康、暮らしの
ことなど寄せられる相談の解決に力を尽くすとともに、地域
からの諸要求を市政に届けます。誰もが安心して暮らし、希
望の持てる社会をめざして全力で取り組みます。

ごあいさつ

網干区垣内南町在住。1953年12月生まれ。網干中、姫路西高、大阪市大卒。
兵庫県教育委員会に20年、県立学校に18年勤務。姫路市原水協理事。姫
路市議会議員2期。文教・子育て委員。趣味：家庭菜園。
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毎週木曜日の山陽網干駅宣伝

実現 前・ 進しました

地域の要望を受け、入江県議と
県に要請し、網干東雲橋交差点
に夜間照明灯が設置しました。

苦瓜
かずしげ

山陽電鉄網干駅前の段差
がなくなりました。

市議会委員会で繰
り返し要請し、勝
原小の体育館への
横断歩道に屋根が
設置されました。
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議会の内外で頑張っています！
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